

**ACUSA INJERENCIA**

Llama Xóchitl a la comunidad internacional a vigilar elección

La virtual candidata presidencial de la oposición, Xóchitl Gálvez, llamó a la comunidad internacional a observar el proceso electoral rumbo a la elección presidencial de 2024, “ante el riesgo no sólo de la elección de Estado y uso de recursos públicos

del gobierno de Andrés Manuel López Obrador, sino también ante la intervención de la delincuencia organizada”.

La senadora panista participó en el foro *América Libre Unidos por la Democracia*, organizado por la Organización Demócrata Cristiana de América, que preside la panista Mariana Gómez del Campo, donde también acudió Adrián LeBarón para sumarse a su campaña.

Allí, la legisladora hidalguesa alertó: “Que todo el mundo sepa lo que está pasando en México; no es exagerado afirmar que el actual gobierno pretende construir un

régimen autoritario inspirado en el populismo bolivariano, un régimen que destruye los contrapesos”.

Consideró, por tanto, que “la comunidad internacional tiene que observar, porque también hay que evitar que la delincuencia participe en esta elección, que es otro riesgo que tenemos en México, a parte de la elección de Estado”.

Ante ello, exhortó a defender con claridad ética y política los valores de la democracia, la libertad y los derechos humanos, rechazar a las dictaduras y los autoritarismos del signo ideológico que sean, y no justificar su violación escudada en falsas neutralidades. —Eduardo Ortega



Presente. Xóchitl Gálvez, ayer, en el foro *América Libre Unidos por la Democracia*.

LUCIA FLORES